



Foto: Cuartosucro

El legislador y precandidato de MC (izq.) estuvo en la apertura del último periodo ordinario de sesiones de la Legislatura.

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Apuesta por transporte verde y gasolina barata

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

Durante el inicio del último periodo ordinario de sesiones de la LXV Legislatura, el diputado y candidato a la Presidencia por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que los legisladores de su partido seguirán defendiendo las causas de millones de mexicanos.

A través de redes sociales, publicó algunas fotografías durante la sesión, acompañado de sus compañeros de MC, así como del líder del partido, Dante Delgado, reiterando su compromiso por trabajar en pro del país.

"Inicia un nuevo periodo legislativo y, junto a las y los legisladores de nuestro movimiento, vamos a seguir defendiendo las causas de millones de mexicanos. Lo nuevo se viene con todo", dijo el candidato presidencial en su publicación.



Inicia un nuevo periodo legislativo y, junto a las y los legisladores de nuestro movimiento, vamos a seguir defendiendo las causas de millones de mexicanos."

JORGE Á. MÁYNEZ
PRECANDIDATO DE MC

Aseguró, también, que la bancada de MC está trabajando para lograr reducir el precio de la gasolina, apostándole, además, al transporte sustentable.

"La bancada naranja propuso no sólo bajar el IEPS para estar competitivos con el precio de la gasolina con EU, sino que lo que se recauda por IEPS vaya al transporte público y, sobre todo, eléctrico... Nuestras hijas y nuestros hijos están respirando veneno", señaló.